

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings disminuyó la calidad crediticia del municipio de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, al mando del alcalde Fernando Castellanos Cal y Mayor, debido a fuertes presiones de liquidez, misma que está debilitada, así como la solicitud de un anticipo de sus participaciones de 100 millones de pesos para pagar aguinaldos. En 2015, Tuxtla recaudó 297.4 millones de pesos, lo que significó 15.8% de los ingresos totales y un crecimiento de 9.4% respecto a 2014. Este incremento fue fruto de la actualización de valores catastrales, una verificación mayor de locales comerciales y la edificación de una plaza comercial nueva. En junio de 2016, el ayuntamiento intensificó acciones de fiscalización, lo que aumentó el predial y los aprovechamientos.